

保護者各位

平成30年2月7日

国頭村立辺土名小学校
校長 新垣 直昭
(公印省略)

「子どもが作るおにぎりの日」実施協力について

立春の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申上げます。
さて、本校では、子ども達の自立心や感謝の気持ちを育むこと等をねらいに、7月より「子どもが作るおにぎりの日」を毎月一度、実施しております。
今月は、明日2/8(木)を予定しております。急なお知らせとなり恐縮ではありますが、趣旨
をご理解の上、ご協力をお願ひいたします。

※下記に「弁当の日」についての紹介文を載せます。お読み下さい。本校では、弁当の日を実施する前に、より取り組みやすい「おにぎりの日」を設定しています。

『弁当の日とは！』

香川県の綾川町立滝宮小で2001年に始まった試みです。(当時の校長は『弁当の日』提倡者の竹下和男さん(66))子ども達が自作の弁当をつくります。自立心や感謝の気持ちを育むことなどがねらいで、現在、全国で約1300校が実践しています。食材購入・調理・盛りつけまですべてを子ども自身がやるルールだが、年齢や発達段階に応じて一部を手伝うだけの「弁当の日」に広がっています。

本件についての問い合わせ先
【教諭 多和田 与子 教頭 新城 雄二郎】
TEL 41-2110 FAX 41-2761
mail:hentonaschool@vill.kunigami.okinawa.jp